

Morena acusa al *blanquiazul* de la desinformación: “es su táctica para 2024”

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El Partido Acción Nacional (PAN) está detrás de la desinformación sobre de lo que denominan robo de agua en Xochimilco, así como la supuesta privatización del suelo de conservación en la consulta del plan de ordenamiento territorial, afirmó el dirigente local de Morena, Sebastián Ramírez.

Acompañado por los alcaldes de su partido —con excepción de los de Xochimilco y Venustiano Carranza, José Carlos Acosta y Evelyn Parra—, aseguró que se debe investigar el origen de los rumores y mentiras que han surgido en ambos casos; no obstante, los alcaldes de Benito Juárez, Santiago Taboada, y de Álvaro Obregón, Lía Limón, así como la senadora Xóchitl Gálvez, acudieron a la primera demarcación “para difundir mentiras de manera pública”, lo que es parte de su estrategia política para las elecciones de 2024.

“Es evidente que hay una *guerra sucia* y que van a intentar convertir cualquier conflicto social en algo político, cerrar calles y generar inestabilidad. ¿Qué es lo que los tiene tan preocupados? Que a pesar de toda la campaña que traen, en todas las encuestas Morena está arriba de 50 por ciento en intención de voto en la Ciudad de México. Si hoy fueran las elecciones, Morena volvería a ganar la jefatura de Gobierno”.

Calificaron la acción de los panistas como “falso activismo, simulación y hasta actitud carroñera”, y aclararon que las obras que se realizan en la zona de San Gregorio Atlapulco es para el manejo de aguas negras, con lo que “es totalmente falso que se fuera a sacar el agua potable del lugar”.

En el encuentro estuvieron diputados de la bancada de ese partido en el Congreso local, quienes afirmaron que los del *blanquiazul* mostraron su falta de ética al acudir a Xochimilco, pues su única intención es desviar la atención de los problemas que hay en sus alcaldías, como Benito Juárez, donde se han presentado decenas de casos sobre corrupción inmobiliaria.

Destacaron que si algo caracteriza a la administración de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, es la defensa del suelo de conservación, de los pueblos originarios y del agua, por lo que aseguraron que no permitirán que la oposición

difunda información falsa que afecte a la gente.

En tanto, fuentes allegadas al caso de Xochimilco indicaron que las protestas surgieron a raíz de que la alcaldía canceló diversas reuniones con vecinos en las que se detallarían los alcances de la obra.

